



川西小学校だより

令和3年7月1日
No.4
(文責：教頭)

【校長先生のお話：プール開き】

昨年は、PTA役員の皆さんや先生方が掃除をしてくださいましたが、今年は、自分たちが使うものを自分たちで掃除をすることも大切ということで、4・5・6年生の皆さんがプール掃除をしてくださいました。

プール掃除をしている様子を見に行くと、みんな自分のやるべきことを一生懸命やっていました。川西小のみなさんの素晴らしいところです。「大変でしょう？」と声をかけると、笑顔で「大丈夫です。頑張ります。」と返してくれて、立派だなと思いました。低学年の皆さんは、プールを使うとき、高学年の皆さんに「ありがとう」の気持ちも込めて、はじめのあいさつができるといいですね。プール開きが今行われ、今日からプールが使えます、楽しみです。

川西小学校の水泳学習のめあては、【「安全に」「より長く」「より速く」「より楽しく」泳ぐ】です。「安全に」を達成するために、体育係の先生からの約束や担任の先生方のお話は、すべて守ってください。決まり・約束・ルールは、皆さん一人一人を守るためにあり、自分だけでなくお友達を守ることもつながっています。

みなさんの中には、水が苦手な人がいるかもしれません。今の生活は、水の中ではありませんので、水の中では息ができず苦しくなります。でも皆さんは、水の中で生活していた時がありました。お母さんのお腹の中にいるときです。羊水という水に守られて、水の中で生活していました。もちろん今とは違う呼吸をしていたので、全く同じではありませんが、水の中でそんな記憶がよみがえる人がいるかもしれません。

今年度もプールでの学習は、1学期で終わります。学習が終わった時、こんなことができるようになった・楽しかった・うれしかったと話せる・書けるよい学習になることを願っています。

【職員研修しています】

本校では、毎週火曜日に行行政情報処理センターから先生が来て勤務しています。クロームブックの準備だけでなく、職員の研修、授業のサポートも行っています。学校の係が、全校集会で使い方についての話をし、全校の児童がいよいよ使い始めました。職員も研修を重ね、6月30日には、「上小視放研」という研修会が本校で行われ、職員が授業を充実させるための研修をしました。



少しずつですが、児童が学びにいかせていけるようにしていきたいと思えます。ご家庭でも話題にしてください。

また、プール開きに備えて、職員でAED講習・心肺蘇生法について学びました。本来、保護者の皆様も一緒に行うところですが、新型コロナウイルス対策のため、職員のみになりました。事前研修を1時間行ってから、実習を2時間行い、「普通救命講習修了証」を全員が上田地域広域連合消防本部からいただきました。



「6月の活動の様子から」



ごみの行方・分別学習



グーグルクロームで作品づくり



地域の皆様に支えられて田植え



高学年がプール清掃



花壇整備のボランティアの皆様



放送による読み聞かせ(シャボン玉)



子育てを考えた学校保健委員会



全校体育ひなたくん体操

【7月の予定】

日	曜	行事等
1	木	
2	金	認知症サポート養成講座（小6）
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	朝：地区児童会
7	水	全校音楽、児童会
8	木	PTA 総務委員会
9	金	リトミック指導（小1，2）
10	土	
11	日	
12	月	
13	火	学級懇談会
14	水	朝：読み聞かせ（児童会）
15	木	朝：高学年草取り、学期末5時間授業開始、川遊び（1，2年）
16	金	シャボン玉、リトミック指導（小3，4） MIM指導（小1）、スクールカウンセラー来校
17	土	
18	日	
19	月	朝：低学年草取り/川遊び予備日（1，2年）
20	火	朝：全校体育
21	水	朝：1学期終業式、プール納め
22	木	夏休み（～8・19） 海の日（祝）
23	金	スポーツの日（祝）
24	土	
25	日	
26	月	給食費・学年費・旅行貯金振替日
27	火	
28	水	
29	木	
30	金	
31	土	

【連絡等】

- ① 6日は、朝の時間に地区児童会があります。地域の危険箇所について理解したり、夏休み中の地区の活動などを確認します。学年を越えた関係が深まる時間になるとよいと思います。
- ② 7日の児童会では、たなばた飾りの企画があるそうです。どんな世界が展開するかお楽しみに。また、子どもと一緒に「星に願いを」してみませんか。
- ③ 9日、16日にリトミック研究センターの北島由美先生がいらして、1～4年生にリトミックの指導を行います。体を使った音楽の世界を広げてほしいと思います。
- ④ 13日は学級懇談会になります。時間は16:00からになります。コロナ対策として、「健康チェックカード」の提出をお願いいたします。
- ⑤ 16日はスクールカウンセラーの宮川恵子先生が来校します。子育て等についてお話をしたい方は、担任、学校職員までお知らせください。毎月1回程度お越しいただけます。
- ⑥ 16日は1年生にMIM（ミム）の指導があります。小さい「つ」や、のぼす音などを正確に使えるように練習していきます。
- ⑦ 21日には、プール納めがあります。水泳学習が終わります。水着・洗濯等の準備をしていただき感謝です。
- ⑧ 7月22日から8月19日まで、29日間の夏休みになります。どのように過ごすかを話題にしていきたいと思います。よろしく願いいたします。

「PTA作業 ありがとうございます」

6月5日（土）にPTA作業がありました。約1時間、草取り、土寄せ、花壇整備などをしていただき、見違えるように環境が整いました。有志とはいえ、約50名の参加にも驚きました。役員の皆様には、最後の後片付けまで丁寧にしていただきました。参加していただいた皆様、ありがとうございました。



「6月の分散参観 ありがとうございます」

5月同様に28日、29日の6時間にわたり、分散参観の時間をとりました。保護者の皆様には、時間を差し繰りいただき、子どもの様子・学校の様子をご覧いただきました。子どもの生き生きとした姿や真剣なまなざしに、4月当初からの成長を感じた方も多かったと思います。

7月13日の学級懇談会の際に、話題にさせていただけたらと思います。

「オリンピックに思いを寄せて・・・」

6月8日に卒業生の保護者の丸田さんが来られました。「東京2020オリンピック」の聖火ランナーに選ばれ、「児童の皆さんにオリンピックを身近に」との思いで、22日までトーチを貸していただきました。実際に手にしてみても、「オリンピックを見てみたい」と関心を寄せた児童もいました。



【学校からのお願い】

校地内の車の乗り入れは、ご遠慮いただきますようお願いいたします。昨年の10月頃、児童とロータリーから体育館に向かう車が接触しそうになった事例があり、校地内で事故がおきることを危惧しています。昨今の痛ましい交通事故を思うにつけ、ご協力をお願いいたします。

なお、緊急時（急病やケガ等による送迎）は、校門から入り左手にある管理棟正面の駐車場を使用してください。

※不明な点等ありましたら、学校までお気軽にお問い合わせください。

【学校からのお願い】

昨年の10月頃、登下校時の児童と送迎の車が接触しそうになった事例がありました。今年も、児童が登下校する時間帯には、校庭東側および南側校門からの車の出入りをご遠慮いただきますようお願いいたします。

なお、緊急時（急病やケガ等による送迎）は、校門から入り左手にある管理棟正面の駐車場を使用してください。

※不明な点等ありましたら、学校までお気軽にお問い合わせください。

以前より本校では、児童が登下校する時間帯に保護者の車が校門から入り、ロータリー周辺に立ち入って駐車することをご遠慮いただいています。今年度、登下校時の児童と接触しそうになった事例が

あったことを受け、改めて児童が登下校する時間帯には、校庭東側および南側校門からの車の出入りを、ご遠慮いただきますようお願いいたします。

なお、緊急時（急病やケガ等による送迎）は、校門から入って左手にある管理棟正面の駐車場を使用してください。